

projet, 120 médecins canadiens bénévoles iront enseigner en Ukraine et une quarantaine de médecins prometteurs de ce pays effectueront un internat de quatre mois dans des établissements médicaux de diverses régions du Canada. À Kiev, des techniciens de laboratoire canadiens s'emploieront à moderniser les modalités de fonctionnement des laboratoires médicaux et à améliorer le contrôle de la qualité des examens médicaux. En outre, des administrateurs de haut niveau du secteur médical ukrainien viendront au Canada étudier les systèmes et modèles qui y sont appliqués. S'inscrivant dans le prolongement d'une initiative antérieure d'un montant de 900 000 dollars, ce projet vise à diminuer la mortalité parmi les mères et les nourrissons, en plus de mettre en place un programme de formation médicale permanente en Ukraine.

Assistance humanitaire

Un ensemble de mesures d'assistance humanitaire, dont le coût s'élèvera à 4 millions de dollars, aura pour but de répondre à certains besoins pressants de l'Ukraine sur le plan sanitaire. Figurent parmi ces mesures une contribution de 3 millions de dollars à la Société canadienne de la Croix-Rouge en vue de la livraison de médicaments et de fournitures médicales essentiels au bénéfice des femmes enceintes et des enfants. En réponse à un appel lancé par les Nations Unies, le Canada versera un don d'un million de dollars à l'Organisation mondiale de la santé et au Fonds des Nations Unies pour l'enfance en vue de l'achat et de la livraison de vaccins. Cette série de mesures porte à 8 millions de dollars le total de l'assistance humanitaire canadienne à l'Ukraine.